
Pièces 9 Pièces

Superficie 290 m²

Référence 14795731

Prix 798 000 €

Cros
Maison à vendre (30170)
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Serti  comme  un  joyau  préservé  au  cœur  des  cévennes,  cette  ancienne  bergerie

rénovée révèle  son charme mystique aux amoureux des grands espaces naturels

intacts,  un  sanctuaire  où  la  main  de  l'homme n'a  laissé  aucune  empreinte,  où  la

pollution n'a jamais osé s'aventurer.  Dès que vous franchissez le  seuil,  une vallée

aux courbes ancestrales s'offre à vous, s'élevant majestueusement vers les cieux,

un tableau magique visible depuis chaque fenêtre de cette bâtisse préservée. Avec

une  superficie  d'environ  290  m²,  la  demeure  s'étend  en  rez-de-jardin  avec  une

chambre double et une salle d'eau, ...

Set  like  a  preserved  jewel  in  the  heart  of  the  cãƒâ©vennes,  this  old  renovated

sheepfold reveals its mystical charm to lovers of large, untouched natural spaces, a

sanctuary  where  the  hand  of  the  man  has  left  no  footprint,  where  pollution  has

never dared to venture. As soon as you cross the threshold, a valley with ancestral

curves opens up to you, rising majestically towards the heavens, a magical scene

visible  from  every  window  of  this  preserved  building.  With  a  surface  area  of

approximately  290  m²,  the  residence  extends  on  the  garden  level  with  a  double

bedroom and a bathroom, accessible ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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